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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年９月定例会 

受 付 番 号  １ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 林  明 敏 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１産業・観光・ 

建設 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２財政 

 

 

 

 

 

３健康 

 

 

 

⑴ 海水浴場について 

⑵ 匝瑳市の農業につ

いて 

 

 

⑶ 都市計画について 

⑷ 借当川管理につい

て 

⑸ 匝りの里・ふれあ

いパークについて 

 

⑴ 公共施設の管理に

ついて 

 

 

 

 

⑴ 市民病院の経営に

ついて 

⑵ 市民病院の建て替

えについて 

・今後の開設について伺う。 

・農業産出額について伺う。 

・猛暑による農作物への影響について伺

う。 

・今年の米価について伺う。 

・見直しの状況について伺う。 

・氾濫対策について伺う。 

 

・運営状況について伺う。 

 

 

・バリアフリー化について伺う。 

・安全点検について伺う。 

・各施設の利用状況について伺う。 

・未利用公共財産の状況について伺う。 

・物価高騰対策について伺う。 

 

・今年度の状況について伺う。 

 

・現在の進捗状況について伺う。 
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４総務 

 

 

 

⑶ 中国新型コロナウ

イルスについて 

 

⑴ 市職員の状況につ

いて 

⑵ 外部人材について 

 

・現在の感染状況について伺う。 

 

 

・退職者と採用の状況について伺う。 

 

・現在の状況について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年９月定例会 

受 付 番 号  ２ 

提 出 議 員 名  創 真の会 都 祭 広 一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１安全対策 

 

 

 

 

 

 

２観光・プロモ 

ーション 

 

 

 

３文化創造 

 

 

 

 

 

 

４雇用 

 

⑴ 防犯カメラの設置

について 

 

⑵ 教育施設における 

不審者対策につ

いて 

 

⑴ 市内ロケ地マップ

の作製について 

 

 

 

⑴ 国立映画事業へ

の参画について 

 

 

 

 

 

⑴ ふるさとハローワ

ークの設置につい

・市内各所への防犯カメラ設置について、

防犯指導員制度の再構築の観点から伺

う。 

・市内小中学校および、幼保教育施設で

の不審者対策について伺う。 

 

 

・映画やドラマで活用された市内ロケ地

の情報マップを作製し、観光、プロモ

ーションに積極活用すべきではないか。

考えを伺う。 

 

・市内公共施設を活用し、日本映画の名

作を所蔵管理する、国立映画アーカイ

ブの行う、優秀映画鑑賞推進事業での

映画上映やシンポジウムを企画運営

し、文化都市としての施策を立案すべ

きと考えるが如何か。 

 

・職業紹介がワンストップで対応可能な、

ふるさとハローワークの設置について
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５防災 

て 

 

⑴ 消防本部匝瑳消

防署の建替え整

備について 

伺う。 

 

・現在の進捗状況と展望について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年９月定例会 

受 付 番 号  ３ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 石 橋 春 雄 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１デマンド 

タクシー 

 

２跡地利活用の

進展 

 

 

３地域振興 

 

 

 

４市民病院 

 

 

５ふれあいパーク 

 

 

６鳥獣被害 

⑴ 運行状況につい

て 

 

⑴ 匝瑳小学校、の

さか幼稚園につ

いて 

 

⑴ 産業用地整備に

ついて 

 

 

⑴ 建替事業につい

て 

 

⑴ 改修工事につい

て 

 

⑴ ハクビシンにつ

いて 

・利用者登録状況について伺う。 

・利用客数について伺う。 

 

・跡地等利活用の進展について伺う。 

・道路改良工事について伺う。 

 

 

・民間企業の進出について伺う。 

・今後の課題、スケジュールについて伺

う。 

 

・事業の進捗状況について伺う。 

 

 

・積立金はいくら積み立てるか。 

・今後の改修計画について伺う。 

 

・被害状況、捕獲状況、防止対策、捕獲

機材について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年９月定例会 

受 付 番 号  ４ 

提 出 議 員 名 内 山 隼 人 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１人口減問題 

 

 

 

２産業振興・環境

保全 

 

 

３学校給食 

 

⑴ 少子化対策につ

いて 

 

 

⑴ 地産地消・食の

安全と自給率向

上について 

 

⑴ 乳糖不耐症の児

童の対応につい

て 

・人口流出、出生数の減少について、市

ではどのように捉え、どう対策をして

いくのか伺う。 

 

・地産地消の推進と食料自給率向上のた

めの計画について伺う。 

 

 

・アレルギーではなくても、牛乳が体に

合わない子どもがいる。医師の診断書

がなくても「飲む」「飲まない」が選

べるように柔軟な対応が出来ないか。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年９月定例会 

受 付 番 号  ５ 

提 出 議 員 名 公明党 武 田 光 由 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１教育 

 

 

 

 

 

 

２地方創生 

 

 

３福祉 

 

 

４高齢者 

⑴ 教育環境につい

て 

 

 

 

 

 

⑴ 奨学金返還につ

いて 

 

⑴ 視覚障がい者に

ついて 

 

⑴ 高齢者支援につ

いて 

・ＧＩＧＡスクールの課題と対策につい

て伺う。 

・小中学生の読書の現状と学校図書館に

ついて伺う。 

・市立図書館での電子図書の活用につい

て伺う。 

 

・奨学金返還支援制度について伺う。 

 

 

・視覚障がい者のための「音声コード」

の利用促進について伺う。 

 

・介護ボランティア制度の創設について

伺う。 

・高齢者の身寄り問題について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年９月定例会 

受 付 番 号  ６ 

提 出 議 員 名 匝る風 伊 東 一 成 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１高齢者福祉 

 

 

 

 

２農業振興 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３企画 

 

 

⑴ 高齢者福祉計

画・介護保険事

業計画の策定に

ついて 

 

⑴ 農林水産課の業

務について 

 

 

 

 

⑵ 小規模農家の支

援策について 

 

⑶ 農産物のブラン

ド化について 

 

 

⑴ フィルム・コミ

ッション等の設

置について 

・現在策定している第９期匝瑳市高齢者

福祉計画・介護保険事業計画の策定方

針について伺う。 

・介護保険料の見込みについて伺う。 

 

・４月に設置された農業戦略室では新た

にどのような取組を行っているのか伺

う。 

・農業の専門的知識を有する者を会計年

度任用職員として採用しては如何か伺

う。 

・燃料や原材料費の高騰により経営困難

になっている小規模農家に対してどの

ような支援をしていくのか伺う。 

・農産物等のブランド化により農家の収

益の増加が見込めるが、どのようなＰ

Ｒ活動を行っているのか伺う。 

 

・市の認知度やイメージの向上を図るた

めロケ地の誘致活動を行うフィルム・

コミッション等の設置をしては如何か
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４総務 

 

 

５保健医療 

 

 

⑴ 生成ＡＩの導入 

について 

 

⑴ 匝瑳市民病院の 

健診の受け入れ 

について 

伺う。 

 

・仕事の効率が上がるとされている生成

ＡＩの導入を検討しては如何か伺う。 

 

・匝瑳市民病院の収入増及び市民の利便

性向上のため、国保特定健診及び後期

高齢者健診を受診できるようにしては

如何か伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年９月定例会 

受 付 番 号  ７ 

提 出 議 員 名 匝る風 近 藤 魁 人 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１環境衛生 

 

 

 

２観光 

 

 

 

 

３公共交通 

 

 

 

 

４産業 

 

 

 

 

 

⑴ 市内排水機場お

よび周辺地域浸

水問題について 

 

⑴ 観光振興について 

 

 

 

 

⑴ 公共交通について 

 

 

 

 

⑴ ふれあいパークに

ついて 

・市内排水機場のあり方について伺う。 

・野田地区排水機場付近の浸水問題につ

いて伺う。 

 

・匝瑳市の観光振興のあり方について伺

う。 

・海岸線有効活用について市の考えを伺

う。 

 

・匝瑳市の公共交通機関のあり方につい

て伺う。 

・デマンド型交通の利用状況について伺

う。 

 

・ふれあいパークの運営状況について伺

う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年９月定例会 

受 付 番 号  ８ 

提 出 議 員 名 日本共産党 椎 名 勝 英 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１教育 

 

 

２農政 

 

 

 

 

 

 

３総務 

 

 

 

 

⑴ 学校給食について 

 

 

⑴ 米価について 

 

⑵ 地域計画について 

 

⑶ 市民農園について 

 

 

⑴ 防災について 

 

 

 

・無償化について伺う。 

・食材について伺う。 

 

・今年の米価をどの様に思うか伺う。 

・米価対策について伺う。 

・地域計画の作成と進捗状況について伺

う。 

・利用（契約）状況を伺う。 

・管理体制について伺う。 

 

・防災無線について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年９月定例会 

受 付 番 号  ９ 

提 出 議 員 名  日本共産党 田 村 明 美 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１企画 

 

 

 

 

２総務人事 

 

 

 

３高齢者支援 

 

 

 

４福祉 

 

 

 

 

 

５教育 

 

⑴ 過疎対策事業債

の活用について 

⑵ 地域おこし協力隊

の活動について 

 

⑴ 市正規職員の令

和 6年度採用計画

について 

 

⑴ 介護認定調査員

について 

 

 

⑴ 生活保護受給世

帯等におけるエア

コン設置について 

 

 

 

⑴ 夏季休暇中の放

課後児童クラブの

・市過疎地域持続的発展計画に基づく、

具体的事業計画を伺う。 

・隊員の活動実態、実績を伺う。 

・今後の活動への期待について伺う。 

 

・市職員募集案内における職種・採用予

定人数と採用試験実施状況について伺

う。 

 

・市介護認定調査員の業務について伺う。 

・会計年度任用職員として募集する理由

を伺う。 

 

・生活保護受給世帯のエアコン購入設置

に対する市の認識、熱中症防止対策を

伺う。 

・購入資金貸付等の施策が必須となって

いるのではないか、市の見解を伺う。 

 

・夏季休暇中の開設状況、利用希望者数

と利用者数実績を伺う。 
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６病院 

 

 

 

７商工観光 

 

 

 

 

８環境生活 

 

 

 

開催について 

 

 

⑴ 匝瑳市民病院の

建替え整備につい

て 

 

⑴ 商店街の復活と

街づくりについて 

 

 

 

⑴ 市内循環バス、デ

マンド型交通の利

用状況について 

 

・支援員、補助員の配置状況を伺う。 

・利用児童の昼食の実情を伺う。 

 

・旭中央病院との医療連携協議について

伺う。 

 

 

・市内商店の閉店数、営業店舗数の動向

を伺う。 

・商店街の今後について、市長のビジョ

ンを伺う。 

 

・再編された市内循環バスの利用状況を

伺う。 

・デマンド型交通の利用状況を伺う。 

 



14 

一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和５年９月定例会 

受 付 番 号  １０ 

提 出 議 員 名  二十一世紀の会 苅谷 進一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１職場環境問題 

 

 

２産業振興問題 

 

 

 

 

 

 

 

 

３医療問題 

 

 

 

 

 

 

４環境衛生問題 

 

⑴ 職場環境問題に

ついて 

 

⑴ 家畜保健衛生所

について 

⑵ 地域発展について 

 

⑶ 産業用地整備に

ついて 

⑷ 市内の都市計画

について 

 

⑴ 市民病院について 

 

 

 

 

 

 

⑴ 広域ごみ処理施

設について 

・職員の採用について伺う。 

・人事管理について伺う。 

 

・家畜保健衛生所の建設について近隣住

民の対応について伺う。 

・過疎化対策について伺う。 

・市民との地域交流について伺う。 

・産業用地整備推進事業について伺う。 

 

・市内の産業用地整備推進事業と同様に

市内の都市整備について伺う。 

 

・新病院の建設について伺う。 

・経営再建の進捗状況について伺う。 

・今後の経営再建をどの様に考えるのか

伺う。 

・病院の運営、財務問題について伺う。 

・次年度の予算計画について伺う。 

 

・広域ごみ処理施設の運営状況と広域事

務組合の在り方について伺う。 
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・中継処理施設の今後のスケジュールに

ついて伺う。 

 


